



L'important c'est que les enfants soient au chaud

Depuis lundi, la Marmotte ouvre ses portes les après-midi aux familles sans abri. 20 enfants au maximum peuvent être accueillis.

Du lundi au vendredi, jusqu'à fin avril, les enfants trouvent des jeux, une aide aux devoirs et un peu de chaleur dans les locaux de la Marmotte, à Lausanne.

La Marmotte est un hébergement d'urgence, géré par l'Armée du Salut, qui ouvre normalement dès 20h30 pour toute la nuit. Les enfants de familles sans abri passent leurs journées à l'école, dans la rue ou dans les espaces d'accueil de jour avec leurs parents. « Il y avait donc un manque pour toute la période qui se situe entre deux, explique Sara Hefhaf Martins Dias, directrice de la Marmotte. En hiver, il n'y a parfois pas d'autre choix pour ces familles que de passer l'après-midi dans une voiture. Quand il y a une voiture. » Si, pour le moment, ce sont surtout des Roms qui sont accueillis, l'offre est ouverte à toutes les familles qui n'ont pas d'endroit chaud où passer leurs après-midi. La Marmotte peut accueillir jusqu'à 20 enfants par jour. Ceux-ci doivent être accompagnés d'un adulte, mais bénéficient aussi d'un encadrement. Des jeux, un goûter, une aide aux devoirs et une orientation sociale leurs sont mis à disposition. Ce projet est soutenu par la Ville de Lausanne, dont le système d'aide d'urgence de nuit intègre la Marmotte dans son dispositif. Pour pouvoir encadrer au mieux cette nouvelle offre, la marmotte lance un appel aux bénévoles.

La Marmotte
Rue du Vallon 17
1005 Lausanne
Téléphone : +41 21 311 79 12
marmotte@armeedusalut.ch

Auteur

La Rédaction / source : 24 heures

Publié le

27.1.2017